

# 『イマカイゴ』制作の様子

## 第1回パンフレット部会（令和3年4月24日）

制作を始めるにあたって、これから求められる変化、可能性、役割など介護業界のこれからについて、介護施設の職員から説明をしてもらいました。



制作は黒瀬高等学校の生徒チームと広島国際大学の学生チームに分かれ、それぞれ2ページずつを担当しました。  
職員からの説明を受けた後、チームに分かれて伝えたいメッセージやポイントなどの内容を検討しました。



黒瀬高等学校チームからの意見

- 「介護は笑顔を引き出す仕事」
- 「介護のイメージと実際の現場での違いについて伝えたい」



広島国際大学チームからの意見

- 「介護の可能性は無限大」
- 「介護の輪を広げることが大切」

# 『イマカイゴ』制作の様子

## 介護施設への取材（令和3年5月30日）

第1回パンフレット部会において説明をしてもらった各施設の取組みやその特徴などについて、さらに深堀りするためにオンラインで取材をしました。



## 第2回パンフレット部会（令和3年6月5日）

取材を基に、この日までに各チームで担当ページの案を作成しました。作成したページ原稿を共有しながら説明を行い、メンバー全員で内容を検討しました。



## 第3回パンフレット部会（令和3年7月31日）



原稿の最終確認と作成にあたっての感想を発表しました。

メンバーからは「中学生だけでなく多くの人に見てほしい」「誰が読んでも前向きになるように意識して作った」などの声がありました。

# 『イマカイゴ』制作の様子

## 市長への完成報告会（令和3年8月18日）

パンフレット『イマカイゴ』の完成を、メンバーから市長へ報告しました。



## メディアに出演してPR

完成を受け、メンバーが地元メディアに出演し、イマカイゴのことや介護の魅力をお伝えしました。

黒瀬高等学校のメンバーはケーブルテレビ『マイタウン東広島』に出演しました。番組は東広島市公式Youtubeチャンネルからもご覧いただけます。



こちらのリンクからご覧ください。



<https://www.youtube.com/watch?v=KWyOy6GmCQQ>

広島国際大学のメンバーはFM東広島のラジオ番組『東広島ライブ』に生出演しました。

